
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ｈ23 年 

新年号 

昨年はみなさんどんな年でしたか？また、今年はどんな年にしていきますか？ 

「こが歯科医院」スタッフは毎年最初に「今年の抱負」をみんなで書いて発表しています。書いて発表すること

で目標を自分で再確認し、達するための努力をしようという気分になります。 

みなさんも一度されてみてはいかがですか？自分の将来も改めて深く考えることもできるのでお勧めですよ！ 

２０１１年はテレビが地上デジタル化し、時代も少しずつ変わってきています。その時代に置いて行かれないよ

うに我々スタッフも日々努力していますので、今年もよろしくお願いします！ 

                                    編集長：番戸平尚子 



 
 
 

家庭や出身地方によってお雑煮の 

中身は大きく分かれます。 

スタッフ達の家のお雑煮の中身を 

いくつかご紹介！ 

あなたのご家庭の味と似たものは 

ありますか？ 


